

Fútbol Sala

El pasado 15 de octubre dio comienzo el XXXII campeonato de fútbol-sala, que cuenta con 10 equipos en 1ª división y 14 en 2ª división. En las primeras jornadas disputadas, los candidatos a adjudicarse estos campeonatos ya están haciendo gala de su potencial desde el primer momento.

En Primera, Bodega los Candeaes pisa fuerte bajo la atenta mirada de Deportes Chándal, Pizzería Álex y Talleres Córdoba. Algo más descolgado se encuentra Churrería el Mirador, que también quiere entrar en esa pugna.

En Segunda hay un buen abanico de siete equipos que están separados por muy pocos puntos. Sus encuentros particulares colocarán a cada uno en su sitio. Así con pocas jornadas disputada encabezan la tabla Dehesa Cars y Compro Oro-Los Nanos, seguidos de Isla Cocoa.

Fútbol

Después de transcurrido un buen tramo de Liga, observamos que nuestro fútbol local goza de muy buena salud. El Daimiel CF se afianza en lo alto de la tabla, demostrando que la apuesta por jugadores locales es posible. El Racing Club ha perdido un poquito fuelle después de encabezar la clasificación. Confiamos en el buen hacer de los locales para la escalada. El TNT de fútbol femenino refrenda con puestos altos en la tabla el trabajo desarrollado. La proyección de sus futbolistas más jóvenes augura felices años deportivos. El Juvenil Nacional escala puestos, llegando a alcanzar la quinta posición. La igualada competición hace que cada partido sea una final.

Todo esto no sería posible sin la ayuda de las Escuelas Deportivas de "El Carmen". Alrededor de 270 niños de categorías alevín, infantil y cadete se forman en el deporte del fútbol, y aprenden sus conceptos y tácticas. Este trabajo silencioso ayuda a mejorar en valores a nuestros jóvenes.

Baloncesto

Se está realizando muy buen trabajo en el Club Baloncesto Daimiel. Lástima que la situación económica no sea la mejor para este club, pues dado el nivel de Primera Nacional, un buen refuerzo puede garantizar que un equipo pase de los puestos bajos a los puestos altos. La posición ocupada hasta la fecha no es la deseada, pero seguro que el trabajo de los chicos de Bernardo Rodríguez será refrendado con nuevos triunfos.

Por otro lado muy bien el Club Deportivo Daimiel femenino, un equipo que nos tiene siempre acostumbrados a cosechar buenos resultados.

Balonmano

El camino se hace andando y eso es precisamente lo que el Balonmano Daimiel realiza. Poco a poco vamos viendo avances importantes. Las derrotas las suple con victorias. En próximas jornadas estamos seguros que la dinámica ganadora acabará imponiéndose.



TALLERES NUÑEZ
DAIMIEL

Telf. 926 852 913

www.seatdaimiel.com

